



Répertoire d'épigraphie méroïtique

■ Les premières inscriptions sont en hiéroglyphes et, à partir du II^e siècle av. J.-C., les Méroïtes inventent une écriture alphabétique et cursive, dérivée pour une bonne partie du démotique égyptien.

■ Le méroïtique — que l'on sait translitérer — est une des dernières langues non déchiffrées : c'est dire si cette publication qui propose un état avancé des connaissances et des recherches était attendue avec impatience.

Les chercheurs devraient désormais disposer de l'outil leur permettant d'explorer l'une des dernières « terrae incognitae ».

Aminata Sackho-Autissier

La présentation du Répertoire d'épigraphie méroïtique que nous vous proposons ci-après a été rédigée par Claude Carrier.

